ÉDUCATION

Plus de 630 enfants au Rallye de TPC



Le Rallye apprend aux enfants à prendre le bus.

Archives CO - Étienne LIZAMBARD

L'entreprise Transports publics du Choletais (TPC) organise, aujourd'hui, son traditionnel Rallye de la mobilité durable. L'opération va concerner plus de 630 enfants, venus de 22 écoles de l'Agglomération du Choletais. L'événement, qui fête cette année ses 12 ans, a plusieurs objectifs: apprendre à se déplacer en ville grâce aux transports en commun, découvrir la ville, sensibiliser les enfants aux pratiques douces, que ce soit la marche, à pied ou le vélo.

A partir de la salle des fêtes, qui constitue le point de ralliement, des groupes de huit enfants vont devoir résoudre des énigmes et des quiz qui les amèneront à se déplacer aux quatre coins de Cholet: dans les musées, à L'Autre Usine, à la Meilleraie, au Passage culturel, au Cinémovida, à la gare routière, à la patinoire, chez le caféier... A noter que la compagnie Côté Cour profitera de l'événement pour jouer trois saynètes dans trois lieux différents: au Conservatoire, au lycée de la Mode et du Textile et au centre social K'léidoscope. Top départ des opérations: à 9 heures.

Le Courrier de l'Ouest – Jeudi 2 mai 2019

« Un bus, ça représente quarante voitures! »

La 12° édition du Rallye de la mobilité durable, organisé hier par Transports publics du Choletais, a sensibilisé plus de 600 enfants à la thématique de la mobilité durable. En clair : sur les déplacements autonomes, intelligents et écolos.

Assis à une table de la salle des fêtes, un petit groupe d'élèves de CM2 de Notre-Dame du Bretonnais phosphorait sur un slogan. Il était 9 h 30, hier matin, et ils devaient (déjà) résumer leur journée. « Allez, écrivez sur une feuille, les mots qui vous viennent à l'esprit. Pollution ? Oui. Transports en commun ? Oui. Vélo ? Oui. » L'instituteur Eric Duchatel encourageait les enfants, les incitait à se remettre en tête des slogans publicitaires. A ce petit jeu-là, Jeanne s'est avérée très productive: « Haribo, c'est pour la vie, pour les grands et petits! » « Mais attendez, si on remplaçait Haribo par Mobi! » Bien vu, Mobi, c'est le petit hérisson, emblème de la 12e édition du Rallye de la mobilité durable. Et ca donne? « Mobi, c'est pour la vie, pour les grands et petits! » Slogan validé. Hier, plus de 600 élèves venus de 22 écoles primaires de l'Agglomération ont participé à l'événement or-



Cholet, hier. Les élèves de 22 écoles primaires ont appris à utiliser le réseau des bus choletais.

CO - Etienne LIZAMBARD

ganisé par TPC (Transports publics du Choletais). But de la manœuvre : apprendre aux enfants à se déplacer en ville et les sensibiliser au sujet de la mobilité durable. « Tout ce qui est écologie, ça leur parle, glisse Eric Duchatel. Ils y sont sensibilisés tout au long de l'année. » Mais hier, ils ont quand même appris deux-trois trucs en plus. Un exemple ? « Un bus, représente en termes de places assises, l'équivalent de 40 voitures ! C'est mieux pour la planète. »

Tout à fait. Un peu plus tard, les élèves du Bretonnais, comme tous leurs camarades, ont sillonné les rues de la ville, à pied, en bus, pour résoudre des énigmes. On les a vus dans les musées, au Conservatoire, à l'Autre Usine, à la Meilleraie, à la patinoire... Bref, partout! Là aussi, les enfants ont fait preuve d'efficacité. Tenez, petite devinette. Du Bretonnais, quelle ligne doit-on prendre pour aller voir Cholet Basket? « La 3 », dégaine aussitôt Thomas. Et pour

l'Autre Faubourg? « La 1 », lance Camille. Et le Musée du Textile? « La 4 », annonce fièrement Guillaume. Et tout ça, sans un regard sur un plan... « Ils sont très débrouillards, explique leur instituteur. Ils trouvent très rapidement l'info, ils ont l'habitude des GPS sur les téléphones, ils utilisent Google Maps... » De vrais petits citadins.

F.R.

CHL09

Le Courrier de l'Ouest - Vendredi 3 mai 2019

